

Durante su intervención en el *Foro ABC Deloitte*

Casado exige la comparecencia urgente de Sánchez en las Cortes y, si tuviera dignidad, someterse a una cuestión de confianza

- “Esta sensación se ha acrecentado en un día como el de hoy, fatídico para la libertad en Cataluña”
- “Hay que activar el artículo 155 de la Constitución, con la duración que sea necesaria y la amplitud que se requiera”
- “El PP propone una revolución fiscal, con un IRPF que llegue por debajo del 40%, el de Sociedades debajo del 20%, eliminación del Impuesto de Sucesiones y de Patrimonio, que no se introduzcan nuevos tributos, como el del diésel o el de las tecnológicas”
- El presidente del PP ha defendido la labor de los medios de comunicación, contra quienes ha arremetido el Gobierno socialista
- “No es admisible que después de los altercados de ayer en Cataluña haya partidos políticos que no estén condenando las agresiones”
- “Como partido liberal conservador, somos el partido que verdaderamente defiende la familia”

01, octubre, 2018.- El presidente nacional del Partido Popular, Pablo Casado, ha dado a conocer que el Comité de Dirección de esta formación política ha acordado solicitar la comparecencia urgente del presidente socialista Pedro Sánchez ante las Cortes Generales. Casado ha lamentado estar “ante un Gobierno que no da más de sí, agotado, al que llevamos dos semanas pidiendo en sede parlamentaria que se convoquen elecciones generales cuanto antes”.

Según ha manifestado el presidente del PP en su intervención en el *Foro ABC Deloitte*, esta sensación se ha acrecentado en un día como el de hoy, “fatídico para la libertad en Cataluña”. En este sentido, ha afirmado que “si Sánchez tuviera dignidad democrática, solicitaría una cuestión de confianza en la que pudiera retratar cuáles son sus apoyos”.

Desde el Partido Popular, ha asegurado su presidente, “estamos listos para volver al Gobierno; los españoles cada día que pasa echan más de menos al Partido Popular”.

ES NECESARIO ACTIVAR EL ART. 155

Pablo Casado ha indicado que, en momentos tan complejos como los actuales, vemos cómo el Gobierno socialista no está haciendo nada. “Cuando el presidente Torra ha dicho que hay que atacar al Estado, o alienta a los CDR cruzando una nueva línea roja”, Pablo Casado ha reivindicado la reactivación del artículo 155 de la Constitución “con la duración que sea necesaria y la amplitud que se requiera para conseguir revertir una situación que ya es insostenible”, para lo que ha ofrecido la mayoría en el Senado del Partido Popular.

Asimismo, se ha referido a un conjunto de baterías legislativas en el Congreso y Senado, como la reforma del Código Penal, que tipifique el referéndum ilegal, la enmienda a la ley del indulto y aprobar una ley de símbolos.

Al mismo tiempo, ha mencionado la necesidad de cumplir la ley de Partidos y que se sancione los que alienten o justifiquen la violencia o la confrontación civil, que no reciban financiación pública, así como la contemplación de un recurso previo de inconstitucionalidad. Según Casado, “no es admisible que después de los altercados de ayer en Cataluña haya partidos políticos que no estén condenando las agresiones, y mucho menos que un presidente de la Generalitat lo aplauda”.

Pablo Casado ha propuesto, además, reforzar la Constitución Española “como estructura de partida que mejor puede abrazar la prosperidad de España”. En este sentido, ha reiterado que no se están administrando correctamente determinadas competencias como las sanitarias, las de Seguridad y Educación.

DEFENSA DE LA LIBERTAD DE PRENSA

En otro orden de cosas, Casado ha hecho mención a la respuesta que está dando el Gobierno socialista a la hora de “intentar tapan la ciénaga de informaciones y callar a los medios de comunicación”.

Frente a esta actitud, ha subrayado que “el Partido Popular no tiene miedo a que salga todo, y quiere que se investigue y se limpie este país de cualquier sospecha de connivencia con los poderes públicos”, por lo que no ha dudado en exigir responsabilidades.

Respecto a las libertades, ha vuelto a defender la labor de los medios de comunicación, contra quienes ha arremetido el Gobierno de Pedro Sánchez, siendo La Moncloa el principal emisor de *fakenews*.

Por ello, ha indicado: “España no tiene Gobierno, pero tiene periódicos. No vamos a permitir que la Policía entre en las redacciones de los periódicos o que haya burofaxes”.

De esta forma, Casado ha recordado el principio de separación de poderes, porque “vivimos en un país en el que al Gobierno, si no le gusta la mayoría del PP en el Senado, amordaza la Cámara”. Un Ejecutivo socialista –ha continuado- que no comparece y se permite dar indicaciones al Judicial con lo que tiene que hacer, sin poner orden en Europa cuando nos humillan determinados tribunales que ignoran la euroorden de magistrados españoles.

El presidente popular ha afirmado que el Gobierno se está comportando de forma “buenista y pueril” al que hay que exigir una política de inmigración legal, regular y ordenada, que se vincule con un contrato de trabajo, en la que no se ataque a los policías y guardias civiles en Ceuta, que no provoque el efecto llamada”. Durante su intervención, además, ha sostenido cómo para el Partido Popular “el epicentro de la acción política es la persona”. Al respecto del “revisionismo histórico” al que algunos llaman memoria, ha indicado Casado que nos encontramos ante una “manipulación que no vamos a consentir”, pidiendo derogar la Ley de Memoria Histórica, planteando un futuro mejor aprendiendo del pasado.

PROPUESTAS ECONÓMICAS: BAJADA DE IMPUESTOS

Pablo Casado ha basado sus principales propuestas económicas en la bajada de los impuestos. “Nosotros proponemos una revolución fiscal”, ha sostenido Casado, con un IRPF que llegue por debajo del 40%, el de Sociedades debajo del 20%, eliminación del Impuesto de Sucesiones y de Patrimonio, que no se introduzcan nuevos tributos, como el del diésel y mucho menos del de las tecnológicas, ha aseverado Pablo Casado, que ha considerado necesario ajustar el gasto público, aprovechar los recursos de la revolución digital y reformar la administración.

Por todo ello, ante evidentes síntomas de desaceleración, destrucción de empleo, bajada de los índices de consumo, ha subrayado que “hay que devolver a la sociedad española la libertad económica que ha ido perdiendo y que algunos pretenden arrebatarse”, así como “hay que recuperar cuanto antes una agenda reformista de alta intensidad”. Al mismo tiempo, Casado cree necesario integrar la economía en la revolución digital.

Así lo ha señalado el presidente del PP, quien ha abogado por hacer sostenible el Estado de Bienestar creando empleo, atrayendo inversiones y formando capital humano.

Además, en el transcurso de su participación en el primer Foro *ABC Deloitte* del curso político, Pablo Casado se ha referido a la familia como “célula básica económica y núcleo de vertebración social, más aún en épocas de crisis”. En este sentido, ha sostenido que el Partido Popular, “como partido liberal conservador, es el partido que verdaderamente defiende la familia”.

